

## Miriam Vega logra la única medalla asturiana en la Copa de España

### PIRAGÜISMO

El R. D. Miriam Vega Manrique (Grupo Covadonga) logró la única medalla asturiana en la primera jornada de la Copa de España de piragüismo, que concluirá hoy en el embalse de Verdú (Pontevedra).

La palista gijonesa fue tercera tras la zamorana Eva Barrios, del Durius Zamora, y Bárbara Pardo, del Piragüismo Antela.

Por lo que se refiere al control selectivo nacional, que también se celebró en tierras gallegas, el grupis-

ta Óliver Tamame, en C-4 500 metros, se clasificó para el mundial, que se celebrará en Pitești (Rumanía), y su compañero Pablo Lago, para el Campeonato de Europa, que se disputará en Duisburgo del 31 de este mes al 2 de junio. También acudirá al europeo Ricardo Mena en K-1 500 metros y K-2 1.000 metros, mientras que Miguel Serrano, de El Gaitero, logró asimismo el billete para la mencionada cita mundialista.

Por su parte, el palista pixueto David Fernández Marqués (Los Gorilas), junto al gallego Noel Domínguez (Breogán), quedaron segundos en este selectivo en C-2 1.000 metros y lograron plaza para los Juegos Europeos de Minsk (Bielorrusia), que se celebrarán a finales del próximo mes de junio.



Miriam Vega con su metal. e. c.

## El Narcea y el Sella siguen al frente del balance salmonero en los ríos asturianos

### PESCA

El J. L. C. La jornada de pesca en los ríos asturianos arrojó una cifra de diez salmones, la misma que el viernes. En el Narcea los cuatro salmones correspondieron a Luis Eduardo López Alvaré (5,540 kilos, zona libre, a cebo natural), Rubén Vidal, de La Felguera (4,460 kilos, zona libre, a cebo natural), un pescador ovetense (6,675 kilos, a cebo, coto Juan Castaño) y un deportista (5,365 kilos, a cucharilla, zona libre). También el Sella aportó cuatro a

su total de Javier Gorostidi, de Cangas de Onís (3,600 kilos, a cucharilla, zona libre), Uxia Fernández Barrero, de La Coruña (4,75 kilos, a cucharilla, zona libre media), Javier Alonso García, de Burgos (4,55 kilos, a cebo natural, coto Tempranas) y un cangués (4,630 kilos, a cucharilla, en la zona libre media).

Y los dos del Cares fueron echados a tierra por Luis Manuel Jiménez González, de Pontevedra (5,750 kilos, a cebo natural, coto Collú) y Juan Jesús Miguel Miguel, de Burgos (4,2 kilos, a cucharilla, coto La Reguera).

El balance total salmonero en los ríos asturianos asciende a 129 capturas, con la siguiente distribución: Narcea (52), Sella (43), Cares (26), Eo (8) y Esva (0).

# Cuarto metal español en el Campeonato de Europa

### LUCHA

La madrileña Paula Martínez se cuelga el bronce en menos de 80 kilos y asturiano Daniel González acaba quinto

### El J. L. CALLEJA

GIJÓN. La Selección Española sumó ayer su cuarto metal en el Campeonato de Europa de lucha sambo y combat sambo, que concluirá hoy en el Palacio de Deportes. La instalación gijonesa volvió a registrar una buena entrada de público que se acercó a ver los combates que se disputaron desde primera hora de la mañana en los tres tapices que hay ubicados en su pista central.

El mejor resultado hispano de la segunda jornada de estos continentales tuvo como protagonista a Paula Martínez, que se colgó la medalla de bronce en el peso de menos de 80 kilogramos de la modalidad de sambo. Tras unas excelentes peleas previas, la luchadora madrileña perdió en semifinales contra Nina Gorissen, actual campeona del mundo, en una pelea en la que la española contó con opciones de plantarse en la final. Sin embargo, no tuvo esa dosis de suerte que se necesita para ser campeón. Posteriormente, en el combate por el bronce, la española dio cumplida cuenta de la holandesa Sacha Yvonne Gorisen, a quien se impuso por superioridad.

Quien tuvo la fortuna de espaldas fue el asturiano Daniel González, del Badgog, en el peso de me-

nos de 57 kilos, una categoría en la que se pudo comprobar un alto nivel. El luchador sierenense hizo unas buenas peleas previas para alcanzar las semifinales tras derrotar al ucraniano Andrii Laishchuk, pero en el combate decisivo por la medalla de bronce cayó ante el georgiano Ika-kli Kupatadze en un duelo muy disputado.

### Hoy, David Fernández

El asturiano del Grupo Covadonga, David Fernández, en más de 100 kilos, es otra de las bazas para incrementar el botín español. El 'gigante' de Ciaño tiene experiencia y ha logrado metales en los más prestigiosos torneos del sambo. A su presencia se une la del avilesino Javier Lasa, del Club Óscar Fernández, en menos de 57 kilos.



Un momento de la pelea entre el luchador asturiano Daniel González, en la parte inferior, y el ucraniano Andrii Laishchuk, ayer en el Palacio de Deportes. :: AURELIO FLÓREZ

## LA LIGA DE HOCKEY PLUS, PROTAGONISTA EN EL GRUPO



El hockey plus fue protagonista en la decimoquinta edición del Memorial Faló Alegría ayer en el Grupo Covadonga. Los escolares con discapacidad del equipo anfitrión y del Getxo disfrutaron de lo lindo con el deporte del stick en el campo de la entidad de Las

Mestas. En el primer encuentro, los vascos se impusieron a los gijoneses por 4-1, mientras que en el segundo ambos equipos empataron a tres tantos. Los resultados fueron lo de menos, ya que se trataba de que vivir una nueva experiencia a través del hockey.

AURELIO FLÓREZ